

7 Days Sport

By Ladj

06-10-2025



**Le Prince Héritier Moulay El Hassan
préside la remise du Grand Prix SM le Roi
Mohammed VI au Morocco Royal Tour**

Mondial U20 : le Maroc affronte
la Corée en huitièmes de finale

Nayef Aguerd démarre fort à l'OM

LODj



SCAN ME!

**REJOIGNEZ NOTRE CHAÎNE WHATSAPP
POUR NE RIEN RATER DE L'ACTUALITÉ !**

Le Prince Héritier Moulay El Hassan préside la remise du Grand Prix SM le Roi Mohammed VI au Morocco Royal Tour

Le Prince Héritier Moulay El Hassan a présidé, dimanche après-midi au Parc d'expositions Mohammed VI d'El Jadida, la cérémonie de remise du Grand Prix Sa Majesté le Roi Mohammed VI de saut d'obstacles, organisé dans le cadre de la finale de la 14e édition du Morocco Royal Tour CSI 4*W, et en parallèle de la 16e édition du Salon du cheval



À son arrivée, Son Altesse Royale a été accueilli par Moulay Abdellah Alaoui, président de l'Association du Salon du Cheval, et a passé en revue un détachement de la Garde Royale.

Il a ensuite été salué par plusieurs personnalités, dont le ministre de l'Éducation nationale, M. Mohamed Saad Berrada, le ministre de l'Agriculture, M. Ahmed El Bouari, le président du Comité national olympique marocain, M. Fayçal Laâraichi, ainsi que des représentants locaux et régionaux.

SAR le Prince Héritier a ensuite rejoint la carrière A pour assister aux épreuves du Grand Prix, remporté par le cavalier irlandais Tim Brennan sur « Diadema Della Caccia ».

La compétition, disputée sur deux manches, a vu la participation de 11 cavaliers représentant 9 pays : Maroc, Irlande, Égypte, Portugal, Pays-Bas, France, Italie, Arabie Saoudite et Pologne.

Les quatre cavaliers suivants au classement ont également reçu leurs prix :

- El Ghali Boukaa (Maroc) sur « A Kyss »
- Mouda Zeyada (Égypte) sur « If Looks Could Kill O.H »
- Molly Hughes Bravo (Portugal) sur « Hhs Tokyo »
- Mans Thijssen (Pays-Bas) sur « Joviality »

Le Prince Héritier a conclu la cérémonie par une photo-souvenir avec les cavaliers primés.

Le Morocco Royal Tour est un circuit international de saut d'obstacles organisé en trois étapes : Tétouan (18-21 septembre), Rabat (24-28 septembre) et El Jadida (2-5 octobre), réunissant des cavaliers représentant 17 nations, parmi lesquelles le Maroc, l'Argentine, la France, l'Irlande, l'Italie, l'Égypte, le Portugal, la Norvège, et les Émirats Arabes Unis.

La 16e édition du Salon du cheval d'El Jadida, placée sous le Haut Patronage de Sa Majesté le Roi Mohammed VI, s'est tenue du 29 septembre au 5 octobre autour du thème : « Le bien-être du cheval, trait d'union entre les pratiques équestres ».

Brèves Sportives



Mondial U20 : le Maroc affronte la Corée en huitièmes de finale

La sélection marocaine des moins de 20 ans affrontera son homologue sud-coréenne en huitièmes de finale de la Coupe du monde de la catégorie, qui se déroule actuellement au Chili, selon le calendrier publié par la FIFA à l'issue de la phase de groupes.

Cette rencontre aura lieu jeudi prochain à minuit (GMT+1) au stade El Teniente, à Rancagua.

Le Maroc s'est qualifié pour le deuxième tour en terminant premier du groupe C avec 6 points, devançant le Mexique (5 pts), l'Espagne (4 pts) et le Brésil (1 pt). La Corée, issue du groupe B, s'est quant à elle qualifiée parmi les quatre meilleurs troisièmes de la phase de groupes.

Nayef Aguerd démarre fort à l'OM

Fraîchement arrivé à Marseille, Nayef Aguerd s'est rapidement imposé comme un pilier de la défense olympienne.

Encensé par les médias et le staff, le Lion de l'Atlas a déjà marqué l'histoire du club en devenant le premier joueur depuis 2015 à remporter ses cinq premiers matchs avec l'OM. Sa sérénité et son efficacité ont transformé l'arrière-garde marseillaise, désormais plus solide et confiante.

Le Marocain pourrait prolonger cette belle série après la trêve internationale, où il retrouvera la sélection pour affronter le Bahreïn et le Congo-Brazzaville à Rabat.



Botola D1 : Wydad leader, Raja freiné

La 4^e journée de la Botola Pro Inwi D1 a démarré fort. Le Wydad de Casablanca a pris la tête du championnat grâce à une victoire convaincante contre le COD Meknès (3-1), portée par Bakasu, Lorch et Hannouri.

Le Raja, lui, a concédé un nul frustrant face au Maghreb de Fès (1-1), rattrapé sur le fil par un penalty de Benjdida.

Le FUS Rabat a enfin lancé sa saison avec un large succès face à l'Ittihad de Tanger (3-0), tandis que la Renaissance de Zemamra et le Kawkab de Marrakech se sont neutralisés (1-1).

Brèves Sportives



MotoGP : chute spectaculaire de Marquez en Indonésie

Le Grand Prix d'Indonésie a débuté sous le choc dimanche avec la chute de Marc Marquez dès le premier tour.

Le septuple champion du monde espagnol, tout juste sacré au Japon, a été percuté par l'Italien Marco Bezzecchi, parti en pole position. Les deux pilotes sont violemment tombés après le contact, contraints d'abandonner la course.

Marquez, visiblement touché à l'épaule droite — déjà fragilisée par plusieurs opérations —, s'est relevé difficilement avant d'être conduit au centre médical.

Leur état de santé restait encore incertain après l'incident.

Youssef Zalal frappe fort à l'UFC 320

Arts martiaux : Youssef Zalal bat Josh Emmett et se rapproche du titre mondial à l'UFC 320. Le Marocain Youssef Zalal poursuit sa montée spectaculaire dans le MMA.

Lors de l'UFC 320 à Las Vegas, il a dominé l'Américain Josh Emmett, le soumettant dès le premier round après une prise au sol parfaitement exécutée.

Ce huitième succès consécutif, dont cinq avant la limite, confirme la forme éclatante du Casablancais. Déjà classé 9^e mondial, Zalal devrait intégrer le top 5 des poids plumes.

À 28 ans, il se rapproche plus que jamais d'un combat pour le titre de champion du monde.



Sektouï dévoile sa liste pour les matchs face à l'Égypte et au Koweït

La sélection nationale A', dirigée par Tarik Sektouï, disputera deux matchs amicaux à huis clos face à l'Égypte et au Koweït. Ces rencontres, prévues le 9 octobre à Mohammedia et le 14 à Dubai, s'inscrivent dans la préparation à la Coupe Arabe de la FIFA 2025 au Qatar.

Pour ce stage, le sélectionneur a convoqué 28 joueurs, combinant expérience et nouveaux talents.

Parmi eux figurent Walid El Karti, Achraf Bencharki et Reda Slim.

Mondial U20 : Mohamed Ouahbi reconnaît la supériorité du Mexique

L'entraîneur de l'équipe nationale marocaine U20, Mohamed Ouahbi, a reconnu samedi que le Mexique méritait sa victoire (1-0) face au Maroc, lors de la troisième journée du groupe C de la Coupe du monde U20 au Chili.

Malgré ce revers, les Lionceaux de l'Atlas restent premiers du groupe et qualifiés pour les huitièmes de finale.

« Le Mexique a été meilleur que nous. Nous avons essayé, mais nous n'avons pas réussi à nous créer beaucoup d'occasions », a déclaré Ouahbi à la presse.

« Ce n'est pas parce que nous avons aligné de nouveaux joueurs que nous ne voulions pas gagner.

Le match s'est joué sur de petits détails, comme le deuxième ballon et les duels, qu'ils ont remportés plus que nous. »

Le sélectionneur a également commenté l'arbitrage, estimant que certains Mexicains auraient dû recevoir des cartons jaunes supplémentaires, et regrettant les cinq minutes de temps additionnel seulement, sans pour autant attribuer la défaite à ces décisions.

Pour Ouahbi, cette défaite représente une remise en perspective : « Elle nous permet de mettre les pieds sur terre et de mieux nous préparer pour les huitièmes de finale ».

Classement final du groupe C :

1. Maroc – 6 pts
2. Mexique – 5 pts
3. Espagne – 4 pts
4. Brésil – 1 pt

Dans l'autre match du groupe, l'Espagne a battu le Brésil 1-0.



LODj

WWW.PRESSPLUS.MA

LE KIOSQUE 2.0 DE L'ODJ MÉDIA



PRESSPLUS EST LE KIOSQUE 100% DIGITAL & AUGMENTÉ
DE L'ODJ MÉDIA GROUPE DE PRESSE ARRISALA SA

MAGAZINES, HEBDOMADAIRE & QUOTIDIENS..

www.pressplus.ma



SCAN ME!

QUE VOUS UTILISIEZ VOTRE SMARTPHONE, VOTRE TABLETTE OU MÊME VOTRE PC,
PRESSPLUS VOUS APporte LE KIOSQUE DIRECTEMENT CHEZ VOUS